

*La
contraception
peut-elle être
abortive ?*



Pour commander :

Publications Vivere inc.

15, rue Principale Nord
Montcerf-Lytton (Québec)
J0W 1N0, Canada
Sans frais : 1 866 445-9695
Télec. : 1 87 787-0190
Courriel : vivere@bell.net
Site Web : www.vivere.info

Oui, il est tragique de constater que la contraception peut fonctionner par avortement.

MÉTHODES HORMONALES

La pilule contraceptive d'aujourd'hui et toutes les autres méthodes hormonales (timbres, injections, implants) contiennent des doses tellement réduites d'hormones qu'elles n'empêchent plus toujours l'ovulation. Elles altèrent alors le col de l'utérus afin d'empêcher autant de spermatozoïdes que possible de pénétrer et, enfin, elles altèrent la paroi de l'utérus afin d'empêcher de s'implanter (s'accrocher) tout enfant conçu par les spermatozoïdes qui auront pu pénétrer dans l'utérus (avortement).

On a dû diminuer considérablement les doses d'hormone lorsqu'il est devenu évident que celles-ci étaient liées à un risque accru de cancer du sein.

Pour leur part, les nouvelles formulations comportent un risque accru significatif d'accident cérébrovasculaire, d'embolie, d'anévrisme, d'infarctus et de thrombose, souvent fatals.

PILULE DU LENDEMAIN (« CONTRACEPTION D'URGENCE »)

La pilule du lendemain peut fonctionner, elle aussi, en empêchant un enfant de s'implanter dans l'utérus (avortement). Elle consiste en une dose d'hormone estrogène soixante fois plus forte que celle de la pilule courante. Parce qu'elle ralentit aussi le transport de l'enfant dans la trompe, les médecins viennent de publier une mise en garde selon laquelle on a constaté que ce type de « contraception » entraîne un taux élevé de grossesse ectopique (dans la trompe), type de grossesse qui entraîne toujours la nécessité d'un avortement chirurgical d'urgence afin de sauver la vie même de la femme.

STÉRILET

Le stérilet fonctionne uniquement par avortement. Son mécanisme consiste en la provocation d'infections et la production d'anticorps qui détruisent tout enfant conçu et l'expulsent de l'utérus.

Références : voir www.droitdesavoir.org

*Can
Contraception
Be
Abortive?*



Vivere Publications Inc.

15 Main Street North
Montcerf-Lytton, Quebec
J0W 1N0, Canada
Toll free: 1-866-445-9695
Fax: 1-877-787-0190
Email: vivere@bell.net
Web site: www.vivere.info

Yes, tragically, one of the ways contraception works can be by abortion.

HORMONAL METHODS

Today's contraceptive pill and all other hormonal methods (patches, injections, implants) contain hormonal doses that are so reduced that they do not always prevent ovulation. They then alter the entrance of the uterus (cervix) so as to prevent as many sperm as possible from penetrating and finally, they prevent any child conceived by the sperm that will have penetrated from implanting (making its nest) in the womb (abortion).

Hormonal doses were considerably reduced when it became apparent that the latter were related to an increased risk of breast cancer.

For their part, the new formulations involve a significant risk of cerebrovascular accident, embolism, aneurism, heart attack and thrombosis, most often fatal.

MORNING-AFTER PILL ("EMERGENCY CONTRACEPTION")

The morning-after pill can function, also, by preventing the implantation in the uterus of a conceived child (abortion). It consists of a hormonal dose that is sixty times stronger than the regular formulations. As it also slows the progression of the child in the fallopian tube, doctors are warning that a high rate of ectopic (tubal) pregnancy has been observed after use of this product, a type of pregnancy that always entails the necessity of a surgical removal of the child in order to save the very life of the mother.

INTRA-UTERINE DEVICE (IUD)

The IUD functions uniquely by abortion. Its mechanism consists in provoking infections, scarring and the production of antibodies that destroy any child conceived and expulse it from the womb.

References: See www.abortinfo.org